
 

         

長崎県立佐世保南高等学校育友会 

 令和２年度 第１回 育友会常任委員会だより 
令和２年７月１５日(水)１８:００～ 第二応接室 

 

 

Ⅰ 古賀会長 挨拶  

７月になっての挨拶は、今年ならではと感じています。 

先生方には、新しい生活様式の中で、子どもたちと勉学等に向き合っていただき感謝申し上げます。 

子どもたちの内面的成長に関わる体育祭、文化祭について議題にあがっています。 

子どもたちがしっかりと学ぶ、３年生にとって思い出に残る行事となるよう、しっかり計画しながら実施し 

ていきたいと思います。 

           

Ⅱ 堤校長 挨拶 

今年４月に赴任いたしました。本校の同窓生で、３４回生になります。懐かしいと同時に、後輩たちの 

ためにやれることは全部やりたいと感じています。 

４月からなかなか思うような事が出来ませんでした。育友会の役員の皆さんにももっと早くご挨拶した 

かったです。 

休校、時差登校、学年別の分散登校などを経て、ここ１ヵ月やっと平常授業ができるようになった。行事 

がなかなかできない状況です。高総体、球技大会など。その中で、子どもたちはやれる範囲でしっかりや 

ってくれています。 

文化祭は、平日にアルカスで、生徒たちだけで発表するという形を考えており、育友会のバザー等は実 

施できません。 

体育祭は、身体が接触する競技をなくしながら、規模を縮小した形で行う。保護者全員や地域の来賓が 

お越しになると密となるため、３年生の保護者のみと考えております。近日中に保護者へ案内を出す予定 

にしています。 

始業式で生徒たちが全員、目を輝かせて話を聞いてくれていました。また、よく挨拶をしてくれ、素直 

な子どもたちと感じております。 

子どもたちのために、今後も頑張っていきます。そのために、育友会のご協力をいただきたいと思って 

おります。制限された中でも、ぜひ一緒に頑張っていければと思っております。 

 

 
 



Ⅲ 議 題 

※資料説明 

・育友会事業計画は、既に中止が決まった行事も見えるように見え消しとしている。 

※自己紹介 

 

行 事 報 告 

特になし 

 

●行 事 予 定 
 

・体育祭飲料水販売について 

・六校母の会について（中止） 

・校内マラソン大会におけるうどん提供について 

・育友会広報誌の作成について 

 

＊議事内容について＊ 

（１）育友会から 

①行事運営委員会「体育祭飲料水販売」について 

<新型コロナウイルス関係> 

・新型コロナウイルスの影響もあるが、販売しようと思っている。 

・販売対象は、３年生の保護者、生徒、先生となる。役員もいる。 

・販売時の対策として、衝立設置、アルコール消毒、マスク着用、こまめな手洗いなど 

・衝立は、北野さんからの借用可能 

 →高さ１５０ｃｍ×幅９０ｃｍ、１台 

・柱があれば、ビニール等で作成可能、ハンガーラック（幅９０ｃｍ）でも作成可能 

<販売本数について> 

・天候によって販売数量が大きく変わる。昨年は685本、一昨年は1400本。例年であれば、売れ残りは文化

祭へ持ち越していた。 

・昨年クラス購入が、３クラスの予約だったものが、８クラス購入となった。助かった面もある。 

・今回、本数の予測が難しく、追加販売が難しいので、クラス注文に締切りを設定する。 

<その他> 

・学校としては、販売を行って欲しい。 

・暑さ対策として、（新型コロナ）対策をしながら、実施して欲しい。 



・例年、競技の観覧があるので、販売には３年生の保護者は従事しない。準備はしてもらう。 

・行事運営委員、本部役員、１年生、２年生の保護者が販売を行う。男性の保護者にも協力してもらう。 

・販売従事者には、駐車券を配るので、必要枚数を学校に連絡する。 

・注文本数等、詳細は事業運営委員会で検討する。 

・氷は鶴田顧問にお願いする。 

・昨年は、保冷ボックスに脚が準備されていなかった。 

 

（２）学校から 

①育友会行事計画書について 

○１１月中旬の「第２回六校母の会」は、会食も伴うので中止、６月下旬も中止している。 

※「六校母の会」とは 

→佐世保市内県立高校（佐世保南高、北高、西高、工業、商業、東翔）母の会活動の報告会 

→例年４０名程度の参加（保護者の参加を募る）。本校から２～３名の参加。 

→担当は６校で輪番、本年度は佐世保南高が担当校、他校への連絡等を行う。 

 

○１月２８日校内マラソン大会におけるうどん提供について 

・学校としてはお願いしたい。３年生の思い出が失われているので励ましてあげたい。 

→新型コロナウイルスを考慮して、うどんに変わるものではどうか。ゼリーなど。 

→おにぎりも感染がこわい。 

・３年生の思い出が失われている。センター試験の直後であるが、励ましの意味でみんなとの時間が取れれ

ば良いと思っている。 

→弁当であれば３００円/個程度。７００食として２１万円、見積りしてみる（鶴田顧問）。 

・購買部の弁当は、オムライスで４００円/個程度 

→中止とはせず実施の方向で、内容は行事運営委員会で検討する。 

 

○育友会広報紙（年２回発行）「柏風」について 

・８月の中旬に発行が予定されている。 

・高総体、文化祭の予告、ＰＴＡ連合会の報告など、行事が実施されていないので、記事が不足するのでは

ないか。検討してもらいたい。 

・例年行われている優秀な広報紙の県での表彰はない。 

・代替大会が実施されている部活もあるが、３年生が参加していないものもある。 

・育友会の負担が大きいのではないか。 



→学校での活動を紹介している。コロナ対策などを掲載しては。中止も含めて行事予定を掲載してはどうか。 

・活動が少ないので、記事を集めるのは大変ではないか。紙面を半分にするなど。 

・３月にも卒業に合わせて発行している。３年生をお祝いするもので、そちらに注力するのも良いのではな

いか。 

・部活紹介は（学校の）広報部と生徒で、中学生向けに作成するものがある。在校生、保護者向けではない。 

・文化部を含めて２５～２６程度、部活動は行われている。 

・行事予定も都度都度変更されている。あくまでも予定。 

→９月ではなく、１０月半ばぐらいまで発行を遅らせれば体育祭、文化祭を載せられるのではないか。 

・体育祭、文化祭の様子は、３月発行分に掲載している。 

→先生のアンケートを簡略化するのはどうか。 

→部活動の思い出の１枚を掲載するのはどうか。４面目にコロナ対策、文化祭の予告、行事予定を少し大き

めに掲載すれば、４面できるのではないか。 

・（学校から）無理なお願いはしたくないため、紙面の大きさをＢ４から小さくするなど。 

→写真のデータは、どなたかが持っているものを活用する。 

→集合写真は自分たちで撮影している。すべてのデータを業者が撮影するわけではない。 

→各部活で保護者など写真をもっているのではないか。無ければ改めて撮ってもらえばよい。 

→残しておきたい様な紙面になれば良い。 

・３年生は高総体もなくなり、そういう特集をしてもらえれば、保護者にも思い出に残る。 

→新型コロナウイルスで大変であるけれども、無くなったことばかりではなく、出来たこともたくさんある。 

→何かしらの形で作ってもらったという記念になる。継続してやれる範囲で出来たらよいと思う。 

 

（２）その他 

○資料 

・１１月実施予定の「親睦旅行」は昨年から行事運営委員会ではなく総務・健全委員会で実施している。 


